

WARTA

Babinsa Koramil Tapalang Amankan Jalannya Lomba Balap Perahu Tradisional dalam Rangka HUT Kemerdekaan RI Ke-78

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Aug 21, 2023 - 17:19



Mamuju - Dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78, Babinsa Koramil 1418-02/Tapalang Kodim 1418/ Mamuju Sertu Muh. Jalil, turut serta dalam pengamanan jalannya Lomba Balap Perahu Tradisional di Dusun Bone-Bone, Desa Orobatu, Kecamatan Tapalang, Kabupaten Mamuju. Senin (21/08/2023).



Dalam suasana meriah HUT Kemerdekaan, lomba balap perahu tradisional menjadi salah satu rangkaian acara yang diselenggarakan untuk merayakan momen bersejarah ini. Dengan tekad kuat untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung, Babinsa Koramil 1418-02/Tapalang, Sertu Muh. Jalil, telah berperan sebagai garda terdepan di wilayahnya.

Di tempat terpisah Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, Dandim 1418/Mamuju mengatakan kehadiran Babinsa dalam acara tersebut adalah bagian dari tanggung jawab mereka sebagai pengawal dan pelindung masyarakat. dan kami sebagai pihak militer merasa perlu untuk memberikan pengamanan yang optimal kepada warga yang merayakan," ujar Kolonel Inf M. Imasfy, S.E.

Dalam konteks pengamanan lomba balap perahu tradisional, peran Babinsa sangat penting untuk mencegah potensi terjadinya situasi yang tidak diinginkan. Kehadiran Babinsa tidak hanya membantu menjaga ketertiban selama perlombaan, tetapi juga bertujuan untuk menghindari konflik antar suporter yang bisa timbul akibat kegembiraan dalam perlombaan.

Babinsa Koramil 1418-02/Tapalang, Sertu Muh. Jalil Mengungkapkan, "Situasi Kamtibmas selama pertandingan harus tetap kondusif, dan tugas kami adalah memastikan hal tersebut terjaga dengan baik. Kami hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memelihara keamanan dan ketertiban, sebagai bagian dari tugas pokok kami sebagai aparat TNI".



Kehadiran TNI dalam kegiatan pengamanan yang dilakukan oleh babinsa ini adalah bentuk nyata dari komitmen untuk memelihara Kamtibmas dan merupakan implementasi Kodim 1418/Mamuju dalam melaksanakan perintah harian Kasad serta petunjuk Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di hati,”